

# Eine Ära geht zu Ende

**Gottfriedingerschwaige.** (we) Die Familie Pramps hat am 23. Dezember die Türen ihrer Tankstelle in Gottfriedingerschwaige geschlossen. Damit geht eine 30-jährige Geschichte zu Ende. Viele Menschen und damit auch viele Schicksale sind in diesen 30 Jahren in die Tankstelle gekommen. Aber nicht nur die Tankstelle wurde von der Familie betrieben, auch eine Autowerkstatt leistete den Menschen gute Dienste. Eduard Pramps ist als Kraftfahrzeugmeister mit seinen Fähigkeiten anerkannt. Zwischenzeitlich betrieb die Familie noch eine weitere Tankstelle und Werkstatt in Dingolfing. Bürgermeister

Gerald Rost, Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer und Dritter Bürgermeister Günther Meier kamen, um der Familie Pramps für ihre Arbeit zu danken. Ein Blumenstrauß übergab er an Frau Pramps, die ihrem Mann im Büro den Rücken freihielt und einen weiteren Strauß an Frau Will, die als treue Mitarbeiterin der Familie die langen Jahre die Treue gehalten hat. Im Anschluss wurden viele Begebenheiten, die sich in der langen Zeit zugetragen haben, gesprochen. Eduard Pramps verlegt seine Werkstatt nach Mamming, wo er gerade dabei ist alles herzurichten, um dort seine Kunden zu betreuen.



Familie Pramps und Mitarbeiter mit den Bürgermeistern.